

Début de la rencontre nationale de solidarité avec Cuba au Mexique



La Havane, 3 mai (RHC) La 29ème Rencontre Nationale de Solidarité avec Cuba débutera aujourd'hui au Mexique, dans le but d'exprimer son soutien à l'île et d'exiger la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

Organisé par le Mouvement mexicain de solidarité avec Cuba, cet événement de deux jours comprend une inauguration officielle, ainsi que la conférence Cuba : 66 ans de résistance et de dignité, donnée par l'écrivain, historien et journaliste de la nation caribéenne Raúl Antonio Capote.

Dans l'après-midi, Lil María Pichs, directrice adjointe de la coordination du Bureau du programme Martiano, présentera Les défis de la jeunesse cubaine face à la guerre subversive, et les participants à la réunion au centre culturel Futurama, dans la capitale, participeront à des groupes de travail.

Selon le programme, demain aura lieu la projection du documentaire La esclavitud que te libera, et le directeur adjoint du Centre Fidel Castro Ruz de l'île, Elier Ramírez, donnera la conférence Brics, Celac, ALBA. Le multilatéralisme comme réponse à l'impérialisme.

Enfin, les accords seront lus et approuvés, ainsi qu'une déclaration finale.

L'annonce de l'événement, publiée il y a quelques jours, souligne que « l'escalade des agressions impérialistes » contre la nation antillaise « commence un nouveau chapitre avec le changement d'administration du gouvernement des États-Unis », désormais dirigé par Donald Trump.

« Il est une fois de plus clair que, sans distinction partisane, l'objectif qu'ils poursuivent reste le même : anéantir le projet social émanant de la Révolution cubaine », dénonce l'organisation.

Selon l'organisation, le retour de l'administration républicaine ne sera pas un chemin facile pour la nation caribéenne, et les graves lacunes de plus de 60 ans de siège continueront d'entraver le bien-être du peuple.

En outre, « le monde devra désormais faire face à la volonté expansionniste irrépressible et flagrante des États-Unis, qui menacent d'intervenir militairement et économiquement contre ceux qui osent contredire leurs desseins impériaux ».

C'est pourquoi, a-t-il souligné, Cuba représente aujourd'hui plus que jamais une lueur d'espoir pour l'humanité. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382067-debut-de-la-rencontre-nationale-de-solidarite-avec-cuba-au-mexique>



Radio Habana Cuba